

Canelo Álvarez 'minimizó' a GGG: 'Mi rival más difícil ha sido Mayweather'

El mexicano sigue lanzando dardos de cara a su pelea contra el kazajo

The Money, la rivalidad más difícil. Saúl Álvarez se enfrentará este sábado a Gennady Golovkin en la T-Mobile Arena de Las Vegas, y como ya se está haciendo costumbre, el mexicano lanzó un dardo más hacia el kazajo.

Y es que Canelo Álvarez señaló que a pesar de que se enfrentará por tercera vez contra GGG, este no es su rival más difícil, pero sí el más importante. Y es que el de Guadalajara, Jalisco señaló que Floyd

Mayweather Jr. es el personaje más difícil que ha enfrentado hasta ahora.

"La rivalidad (con GGG) sí es la más importante de mi carrera: el rival más difícil no, el más difícil ha sido Mayweather, es un peleador más complicado, creo que sin duda ha sido el más difícil, pero Golovkin uno de los más fuertes que me ha tocado en mi carrera, sí, también", señaló Canelo para CNN en español.

Por otro lado, Saúl Álvarez dijo que ya hay un conocimiento grande entre él y GGG, por lo que ya sabe cuáles son las técnicas para poder ganarle este sábado en lo que será el tercer combate entre estos dos.

"Ya nos conocemos, tanto él me conoce a mí, como yo lo conozco a él, entonces sabemos cómo hay que pelearle y sabemos cómo hay que ganarle", finalizó el mexicano.



SECCIÓN B

JUEVES 15 DE SEPTIEMBRE DE 2022



PELOTEO

Heriberto Murrieta

Canela y candela

Saúl "Canelo" Álvarez cerró su preparación para la pelea contra Gennady Golovkin, este sábado en Las Vegas, Nevada. Probará la candela de sus puños frente a un contrincante que inspira el máximo respeto.

Sorprende gratamente que el "Barba Roja del boxeo mexicano" rechace sistemáticamente todo ofrecimiento para actuar o modelar, y se centre en su carrera deportiva, que ha ido en ascenso, echando por tierra aquello de que era un invento más de la televisión.

No lo han mareado los vapores de la fama ni ha permitido que su imagen se frivolice. El hombre que cobró 800 pesos por su primer combate y que ahora tiene dinero para comprar un caballo de dos millones de pesos, mantiene los pies en la tierra.

Con esto otro: en agradecimiento con su primer patrocinador, una compañía telefónica que le depositaba 4 mil pesos mensuales, ha mantenido el "parche" con su logotipo sin pedirle la renovación del viejo contrato.

Con respecto al pleito en puerta, declaró a Salvador Rodríguez de ESPN: "La vibra se siente diferente y será una noche muy especial. GGG es un gran peleador y nuestros estilos se prestan para

que sea un gran combate".

Mucha gente pasa por alto que el jalisciense viene de perder. Fue en mayo pasado cuando fue superado claramente por el ruso Dimitry Bivol. Un baño de ubicación nunca viene mal para centrarse. Doloroso descalabro del que aparentemente se ha recuperado gracias a su fortaleza mental.

En este tipo de eventos se confirma siempre que el gran público supera en número a los contados conocedores. Y eso no está mal; el gentío consume, contribuye al descomunal negocio y busca emocionarse sin detenerse en aspectos técnicos.

Polémica

El entrenador Gerardo Martino llamó a tres porteros para los próximos partidos de preparación de la Selección Mexicana rumbo al Mundial de Catar.

La polémica se focaliza en el tercer portero: ¿Rodolfo Cota o Carlos Acevedo? Ninguno de los dos va a jugar ningún partido (salvo una causa de fuerza mayor) y considerando eso, quizá me inclinaría porque Acevedo, el arquero del futuro, sea el elegido para empezar a sentir lo que significan este tipo de justas.

En entrevista que nos concedió la víspera Nicolás Navarro, institución de la portería en el fútbol mexicano, se decantó también por Acevedo, a quien tuvo bajo su tutela en el club Santos de la Comarca Lagunera.

Con respecto a Julio González, que viene detrás, Navarro aseguró que lo único que le falta para consolidarse como una realidad debajo del travesaño es tener más actividad. Por lo pronto, el acapulqueño trata de ganar en confianza en el marco de los inconsistentes Pumas del Universidad.



AMÉRICA 3-3 SANTOS



América rescata el empate contra Santos

América llegará motivado al Clásico Nacional, perdió su racha de victorias al igualar en el Azteca por tres tantos contra tres, Santos brilló en el Coloso de Santa Úrsula, no sumaba en dicho inmueble desde el Apertura 2019.

Durante los primeros minutos Guillermo Ochoa tuvo trabajo con chutes de Harold Preciado, haciendo dos atajadas importantes; sin embargo, al 7 apareció el ex águila, 'Leo' Suárez que, tras meterse al área grande y abrirse el camino entre dos rivales, sacó el disparo de zurda y la puso pegada al poste. Minuto y medio después respondió América con un riflazo lejano de Valdés, escupió la esférica Acevedo y apareció Henry para poner el empate.

Al 17, otra vez 'Leo', de nueva cuenta por el carril derecho; recortó hacia el centro, chutó, la desvió con la espalda Néstor Araujo, nada que hacer para Ochoa y Santos se iba arriba en el marcador por segunda ocasión en la noche. Así nos fuimos al descanso.

En el complemento América cambió a

Luis Fuentes y metió a Salvador Reyes; sin embargo, aún no se acomodaba el jugador cuando Fidalgo perdió la redonda, se vino el contragolpe, un chute lejano de Brunetta, bien tapado por 'Memo', le dio la posibilidad a Preciado para aumentar la ventaja, misma que aprovechó el colombiano.

El 'Tano' no bajó los brazos, metió a Brian Rodríguez y Roger Martínez, poniéndole fin a la participación de Jonathan Rodríguez y Diego Valdés. Al final cayó el segundo azulcrema, en servicio de Layún, el 'Tanque' colombiano logró desviar, sumado a otro toque de pelota de Hugo Rodríguez, esto provocó que se le escapara la ataja al cancerbero lagunero. Un minuto después Brian tuvo el empate, pero a una mano Acevedo evitó la igualdad.

La locura se desató en el 99, se habían

agregado 6 minutos, pero se compensó más por el tiempo que trataron de comerse los de la comarca. Ochoa sacó desde tres cuartos de cancha, en dos toques le cayó la esférica a 'El Maguito', este centró y en el manchón penal se levantó Federico Viñas para evitar la caída de su equipo.

Las buenas noticias para América es que Henry sigue en la pelea por el campeonato de goleo, tienen 10 partidos invictos y son líderes en solitario. El siguiente encuentro de las Águilas será frente a Chivas el sábado a las 20:00 horas, encuentro vital para que los de Coapa sigan en lo alto de la general. Del otro lado, Santos recibirá a FC Juárez el domingo a las 19:05 horas, de ganar, estarían por amarrar su pase a Liguilla directa, solo necesitarían que Tigres no gane.

AMÉRICA

Guillermo Ochoa dejó de ser cliente frecuente de Chivas

En las últimas cinco ediciones registra tres victorias, dos empates y solo dos goles recibidos. En total tiene 24 clásicos disputados y siete victorias.

Todo parece indicar que Guillermo Ochoa será un hueso duro de roer para el ataque de las Chivas del Guadalajara en la edición 246 del clásico de clásicos y en donde el guardameta del cuadro de Coapa ha mejorado sus números contra el rival más odiado con tres victorias y dos empates en los últimos cinco juegos a partir del Apertura 2019.

Por lo menos en los números y en el peso específico en el terreno de juego, Ochoa ha dejado atrás los números

negativos contra el Rebaño Sagrado, ya que antes de partir a su experiencia europea había registrado 19 juegos, donde solo había podido lograr cuatro victorias, seis empates y nueve derrotas, pero lo que era peor que de esos 19 juegos, solo en seis había podido mantener el cero en su meta.

Lo cierto es que todo ha cambiado desde el Apertura 2019 en donde solo le han anotado dos goles en los cinco clásicos que han disputado, ya que en el Clausura 2022 el resultado fue de 0-0, mismo marcador en el Apertura 2021, mientras que en el Guardianes 2021, Guardianes 2020 y Apertura 2019 sumó victorias de 0-3, 1-0 y 4-1, mejorando el panorama en este importante duelo del fútbol mexicano.

En números globales Ochoa ha jugado 24 clásicos, de los cuales ha ganado en siete ocasiones, ocho empates, nueve derrotas y recibido 22 goles, pero su mejoría en los últimos cinco partidos es algo notable, pues ha dejado de ser un cheque al portador para el cuadro rojiblanco.

A favor de Ochoa juega que, actualmente es el portero menos goleado del campeonato con once goles de los doce goles recibidos, ya que a Oscar Jiménez le anotaron el último en el duelo contra Necaxa, por lo que su rendimiento es notable y será un hueso duro de roer para el cuadro rojiblanco cuyos delanteros tienen poca exposición.





La Maestra Teresa Aidé Iniesta Ramírez, Secretaria de Extensión y Vinculación, acompañada por el licenciado Jorge Antonio Ducke Navarrete, Director de Vinculación de Cultura Física, Deporte y Recreación y el Coordinador del evento, Maestro Aristeo Orozco dieron a conocer lo que será la Primera Liga de Basquetbol "Copa UAN".



El deporte ráfaga ahora con la primera Liga "Copa UAN" inicia pasado mañana sábado en el Mesón de Los Deportes

Ayer miércoles se anunció en el restaurado Mesón de los Deportes

¡La liga de basquetbol "Copa UAN" inicia este sábado 17 de septiembre!

Con el deporte se fortalece la formación integral de los estudiantes Universitarios, expresó la Secretaria de Extensión y Vinculación, Maestra Teresa Aidé Iniesta Ramírez. Amplio desarrollo deportivo en nuestra máxima casa de Estudios y es la primera edición en el deporte ráfaga. En este torneo participará la Selección U 17 de la UAN que obtuvo recientemente el tercer lugar nacional y en la 2ª quincena de octubre iniciará el Torneo deportivo Universitario, precisó el licenciado Jorge Antonio Ducke Navarrete, Director de Vinculación de Cultura Física, Deporte y Recreación.

Por Miguel Curiel Aguilar
Asociado CRODENAY

Ayer miércoles por la mañana, en el Mesón de los Deportes, se llevó a cabo una rueda de prensa con el objetivo de presentar los pormenores de la primera Liga de Basquetbol "Copa" UAN y presidió la reunión informativa la Maestra Teresa Aidé Iniesta Ramírez, Secretaria de Extensión y Vinculación, acompañada por el licenciado Jorge Antonio Ducke Navarrete, Director de Vinculación de Cultura Física, Deporte y Recreación y por el Coordinador del evento y titular de la selección de baloncesto de la Universidad Autónoma de Nayarit, Maestro Aristeo Orozco.

La funcionaria universitaria expuso que las actividades deportivas en la UAN son importantes: "Siempre han sido un eje para la Universidad particularmente en este momento porque la intención es fortalecer la formación integral de los universitarios, hablar por supuesto, quienes son nuestro eje de atención los estudiantes", asegurando que mediante el deporte se tenga la sana convivencia a cargo de los profesores especializados en cada área deportiva.

La titular de Extensión y Vinculación en la Universidad Autónoma de Nayarit agregó: "Uno de los ejes es contar con la participación de diferentes



Recién restaurado, la catedral del Basquetbol en la Universidad Autónoma de Nayarit: ¡EL MESÓN DE LOS DEPORTES!, vuelve a ser fiel testigo de grandes torneos y eventos estudiantiles.

estudiantes, es uno de los ejes, mantener vivo el espíritu deportivo en este tipo de torneos, así que este es uno de los ejes importantes que desde la Secretaria de Extensión y Vinculación se atienden y por supuesto, desde la administración central, en la rectoría con la doctora Norma Lilia Galván Meza". Por su parte, el licenciado Jorge Antonio Ducke Navarrete indicó que "es conveniente fortalecer el área deportiva, regresamos de una pandemia donde todas las actividades deportivas estuvieron paradas y a iniciativa del Maestro (Aristeo Orozco O.) sugirió crear una liga de Primera Fuerza, porque conviene en el sentido de foguear a los equipos, es fundamental, sabemos de las condiciones que atravesamos y hay que hacer un esfuerzo en esta liga que se jugará aquí en el Mesón de Los Deportes recién restaurado".

El director deportivo en la UAN puntualizó que la liga iniciará este sábado 17 de septiembre y termina

en noviembre y es una gran oportunidad para la quinteta universitaria para adquirir fogueo, que los muchachos tengan más duela recorrida y en cuanto finalice la liga se realizará un torneo cuadrangular femenino para las jóvenes universitarias, en especial con la participación de la selección de féminas de la UAN para que obtengan fogueo.

Asimismo expresó que se retoma la actividad en el Tradicional Torneo Deportivo Universitario que existe en la segunda semana del mes de octubre al tiempo que es muy satisfactorio regresar a trabajar en las diferentes áreas deportivas para tener diferentes tipos de ligas y torneos para fomentar el deporte al interior y al exterior de la Universidad.

El Maestro Aristeo Orozco Orozco, coordinador de esta primera liga de baloncesto dijo que la selección de la UAN estará conformada por jóvenes universitarios de las diferentes Unidades Académicas, siendo un

torneo de categoría libre, ¡fortaleciendo la formación integral de nuestros estudiantes y con la meta de foguearse para compromisos nacionales como la Universiada Nacional

En el torneo participan 10 equipos de primera fuerza de: Acajoneta, Ruiz, Tuxpan, San Blas, Xalisco, Bahía de Banderas, los Mercenarios, el Tecnológico de Tepic, Selección U17 (tercer lugar a nivel nacional) y la selección de la UAN.

Las instalaciones deportivas se encuentran en condiciones óptimas para este torneo, Los partidos se llevarán a cabo en el Mesón de los Deportes, todos los sábados a partir de la 1:00 p.m. y será abierto al público en general.

En la UAN mantenemos vivo el espíritu deportivo, apostándole a la inversión en infraestructura en espacios para desarrollar las actividades físicas de las y los universitarios y sociedad nayarita.

MIS APUNTES

Por Luis Armando Flores García
Asociado CRODENAY

EL INGENIERO HUIZAR, DIRIGENTE DEL FUTBOL DE AFICIONADOS A NIVEL NACIONAL SIEMPRE MOTIVA A LOS PROMOTORES NATURALES ANÓNIMOS

Veo en los medios digitales, en las redes sociales y aquí en esta sección deportiva de esta casa editora, que el domingo 18 de septiembre, dentro de tres días, en la Unidad de Futbol AFEN, que está ubicada en Villas De la Cantera, se llevará a cabo la ceremonia inaugural de la Temporada 2022-2023 y aunque mi amigo Mario Anguiano no me ha enviado la invitación porque a lo mejor se le traspapeló, la verdad, amigos aficionados al deporte más popular del mundo, es que lo que se vivirá ahí, será el reflejo de lo que ha pasado desde hace más de 60 años en las ceremonias de inauguración del futbol llanero y hoy, en estos difíciles tiempos, de cambios y de tantas mentiras, de vulnerar y ofendernos a todos cambiándonos con fanatismo los colores a la Bandera de México, sinónimo de una estupidez bien definida, con todos esos sinsabores,

en el deporte, especialmente el de aficionados, observo que el señor ingeniero José Antonio Huizar Espinoza, presidente del Sector Amateur de la Federación Mexicana de Futbol y de la Asociación de futbol del Estado de Nayarit, -permítanme hacer un paréntesis, porque esta labor como directivo del ingeniero Huizar a nivel nacional, concentra a millones de deportistas y le da solidez y prestigio al futbol nayarita- no solo se echa al hombro la labor de darle dirección sino que, quizás, a muchos se nos olvida que la Liga Femenil Profesional en México fue creada por él, con la estructura administrativa del sector de aficionados y después de que arrancó, ahora vuela esta liga de las féminas con rumbo y empieza a agarrar patrocinios fuertes para tener un mejor desarrollo, porque el rumbo es ese, con patrocinios de empresas privadas, porque si el futbol dependiera del Gobierno Federal, estaríamos en la época de los Picapiedra, con un estilo bananero, afortunadamente no es así, y le quiero exponer que desde hace varias temporadas, en determinados eventos, no sé si este domingo así será, la AFEN, por conducto de su presidente, el ingeniero José Antonio Huizar Espinoza entrega reconocimientos, con mucho corazón, refrendando su admiración y amistad, a aquellos promotores naturales anónimos del futbol de aficionados, los últimos dos que recuerdo son a los profesores Antonio "Tony" Marcial y a don Carlos Molina, ¡claro que se lo merecen!, no es la búsqueda del aspecto económico, sino el detalle que ofrece el ingeniero Huizar y así como se les ha reconocido a otros, faltan muchos y muchas más que hay que darles ese reconocimiento y no dudo que AFEN los tiene en proceso, por ejemplo, a la profesora Rocío "chío" López, fundadora de hace varias décadas de la organización, aún vigente de "los Patos Feos", de

ese club salieron algunos que brillaron en el futbol profesional; en vida se le tiene que reconocer a Enrique "kiki" Zepeda, a jóvenes que trabajan con niños desde hace años, como Héctor Estrada, en el club Real Provincia o con Luis Hernán "güero cremas" Aguirre en Lázaro Cárdenas, ojala don Mario Anguiano y Gilberto Ortega, los meros macizos en la Asociación de Cronistas Deportivos, en Crodenay, pudieran darle rumbo a este plan, al que, sin duda, se sumaría el resto de los cronistas, que para eso se pintan solo como mis amigos don Roberto Zazueta y don Miguel Curiel, así que esperaremos que comentarios surgen al respecto.

PAOLA ESPINOZA, PAOLA LONGORIA Y LORENA OCHOA TRUENAN CONTRA LA CONADE Y ANA GABRIELA GUEVARA

Hugo Sánchez en su programa de entrevistas "Hugo Sánchez presenta" tuvo la oportunidad de charlar con Paola Espinoza, Paola Longoria y Lorena Ochoa, quienes coincidieron en la falta de apoyo que existe en la Conade, organismo donde Ana Gabriela Guevara es la directora.

Paola Espinoza, exclavadista mexicana, recordó que el hecho de no recibir el respaldo de Conade le generó quedar fuera de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

"En mi última etapa de mi carrera no recibí ese apoyo, no hubo empatía de querer aportar, ya en una etapa de mi vida donde era mamá, pero quería seguir siendo deportista olímpica", dijo Espinoza a Hugo Sánchez.

"Me esforcé y entrené igual que todos y los resultados

de parte de Conade para los apoyos fueron muy escasos", puntualizó la medallista olímpica mexicana.

"Fue mi motivación en el Mundial", Paola Longoria agradece el apoyo económico de la gente. Recientemente la polémica entre la Conade y Paola Longoria surgió porque el organismo no apoyó económicamente a la Federación Mexicana de Raquetbol argumentando un adeudo, como consecuencia Longoria y sus compañeros tuvieron que financiar su participación en el campeonato mundial.

Longoria le comentó a Sánchez que en los últimos meses la Conade no los había apoyado. "Desgraciadamente, el raquetbol no es deporte olímpico, cuando son ciclos de Juegos Panamericanos, Centroamericanos o Mundiales sí nos apoyan, pero viene el ciclo olímpico y quitan el apoyo", comentó la potosina al exjugador de Pumas y del Real Madrid.

Longoria expresó su molestia por la administración de Ana Gabriela Guevara en la Conade.

"Me decepciona, me da tristeza y para mí es un vergüenza que la persona que está al frente ha sido atleta, lo vivió y no dé el mismo apoyo que en su momento ella recibió", compartió la raquetbolista. Mientras que la exgolfista Lorena Ochoa coincidió con Longoria y Espinoza en lo fundamental que resulta que se apoye a los jóvenes atletas, para que no dependan de los apoyos externos de la Conade. "Tenemos tantos deportistas buenos, pero desgraciadamente, se quedan a la mitad del camino por la falta de apoyo, es una responsabilidad del país", mencionó la mejor golfista mexicana.

"La iniciativa privada se tiene que preocupar y meter, pero es importante que el Gobierno ponga de su parte", le compartió Ochoa a Sánchez.

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar / Asociado CRODENAY

AFEN ANUNCIA PARA ESTE DOMINGO 18 DE SEPTIEMBRE LA INAUGURACIÓN DE LA TEMPORADA 2022-2023 que lleva, con toda justicia, porque se tiene que honrar en vida, hermano en vida, el nombre del precursor más sólido que ha tenido el estado de Nayarit en el fútbol de aficionados, me refiero al señor ingeniero José Antonio Huizar Espinoza y el evento arrancará a partir de las diez de la mañana en la Unidad de Fútbol "Los Dos Toños", ubicada en Villas de La Cantera y como es costumbre (a pesar de que la mendiga pandemia en los dos últimos no dejó) se convertirá en una auténtica fiesta deportiva a la que asistirán como GRANDES INVITADOS DE HONOR, los más de 18 MIL FUTBOLISTAS que están aglutinados en las diversas categorías y ligas de AFEN, desde los más pequeños, los de chupones, dientes de leche, parvulitos, infantiles, juveniles, los que juegan en las primeras, la intermedia, la tercera fuerza, los veteranos que parecen de joyería: Plata, Oro, Platino Diamante, La Master y la de lujo, la Femenil Premier que está consolidando una generación de damas futbolistas que empiezan a darse a notar en el ámbito nacional y esto se debe, aunque les duela a los Contreras, está siendo conducida con éxito para que las muchachas tengan salida al fútbol profesional como es el caso de la joya del fútbol mexicano, la nayarita Alisson Hernández, quien por cierto, después de una lesión volvió seis meses después a las canchas con su equipo, Las Águilas del América, aquí con ella, sin son "LAS", porque son mujeres, porque los seguidores del equipo de la Liga MX varonil les dicen también "LAS" y debiera ser "LOS AGUILAS", pero con eso de que ya se salieron muchos del closet, pos se vale que les trueque la reversa...siguiendo con el tema de la ceremonia de inauguración para este domingo 18 de septiembre a las diez horas en la UDAFEN, la directiva de AFEN tiene varias semanas trabajando al respecto y desde antes de lanzar la convocatoria se realizaron reuniones

amateur que a partir del domingo estarán presentes, primero en la GRAN FIESTA DEPORTIVA y luego en las canchas y en el caso de la UDAFEN, muchos años se ha trabajado, casi 20 vueltas al sol para que sea una alameda, un lugar para descansar y disfrutar para las cientos de familias nayaritas que ahí van a pasar un rato a gusto, a comer y a ver a sus hijos corretear por las sombreadas áreas verdes mientras que alguno de los chicos o el jefe de la casa está jugando en las canchas y ese lugar, LA UNIDAD DE FUTBOL DE AFEN, se encuentra en esas magníficas condiciones porque hay varias personas que todos los días le dan mantenimiento y ellos ganan un salario y me imagino que cuando menos cada mes se gastan 30 mil pesos en pagarle a los especialistas, a los jardineros, pintores, etc. etc., que están podando, sembrando, pintando y reconstruyendo las áreas de las canchas; nada más échele cálculos, 30 mil al mes en sueldos que se van, al año???, son 360 mil pesos que se van para estímulo, porque aparte las personas que ayudan, saben que es un aliciente y van con gusto, pero... pero... siempre salen los iluminados que creen que con los diez mendigos pesos que pagan los adultos por ingresar, con eso es suficiente ¡háganme el refabron cavor!, con esos diez pesos, ni siquiera para un dulce, y de que los hay los hay, porque, me consta, hay muchos que con ese pago, hasta quieren que los lleven de vuelta a su casa en Uber ¡ah!, y con todo y chamacos que llevan, entonces, como dice la canción, no hay que ser y sigamos dándole fuerza, para seguirla disfrutando, a la que ahora es considerada LA CATEDRAL DEL FUTBOL DE AFICIONADOS, LA UNIDAD DE FUTBOL AFEN y cuando vayamos a disfrutar, recojamos la basura y ponerla en el lugar indicado, a respetar a los arbolitos, porque allá en la tribuna de los "pajaritos muertos", enfrente de la tribuna principal del estadio "Jesús Ceja", más de alguno cuando le estorba a su visión, alguna rama



Directivos de AFEN se declaran en pie de guerra para la temporada 2022-2023



Honor a quien honor merece, la temporada 2022-2023 lleva el nombre del ingeniero José Antonio Huizar Espinoza, rector del futbol de aficionados en México y con su égida son cientos de miles de futbolistas registrados en la FEMEXFUT y es el decidido impulsor y protector de la Unidad de Fútbol AFEN, la Catedral nayarita del futbol amateur.



El ex presidente de la Federación Mexicana de Fútbol, don Justino Compean, gran amigo de AFEN y de los nayaritas, probablemente asista este domingo a la ceremonia inaugural.



El astro de talla mundial, 2 copas del mundo, el nayarita Marcelino Bernal Pérez será sin duda de los invitados de lujo para este domingo

para cabildear los puntos de la misma y luego de llegar a los acuerdos, se han estado efectuando asambleas previas y es que en esta temporada, según mi óptica, desde mi ATALAYA, observo que AFEN será escrupulosa en los registros para que no se violente el documento rector, en este caso, la convocatoria y el mismo reglamento y es que hay sinvergüenzas que se vuelan la barda y abusan de la amistad, les dan la mano y agarran el pie para hacer de las suyas y sacar ventajas, con todo y esos prietitos en el arroz, que ya están muy acostumbrados y que no cambiarán porque como dice el refrán "puerco que prueba mie... ni quebrándole el hocico" se endereza, con todo y eso, son más, muchos más, los que actúan en las directivas de las ligas del futbol de aficionados y que son personas sanas, nobles, cuyo misión se convierte en labor social mediante el futbol y con esas firmes ideas, es así como son miles y miles de futbolistas

de un frondoso árbol, lo primero que hace es cortarla, mocharla, en lugar de buscar otro sitio, pero... ¿Qué le vamos a hacer?, de que los hay, los hay...LAS LIGAS PIRATAS, eso son, se dedican a piratear equipos y futbolistas de todas las edades, y en el caso de las ligas de veteranos, diamantes, plata, oro, platino, y otras más, fíjense Ustedes, amigos lectores, que los corsarios de la llamada LIGA INDEPENDIENTE, LA DE CHON, EN FIN todas las demás, tienen una habilidad encabronadísima para convencer hasta al Diablo para que se vuelva Santo, endulzan el oído que es una barbaridad, pero lo peor, es que los veteranos se la creen, entonces, que no se les olvide, que en EL FUTBOL FEDERADO, LAS LIGAS DE AFEN, les ofrecen un SEGURO DE LESIONES, que tiene un costo simbólico, aparte de la garantía para participar en CAMPEONATOS NACIONALES, así que no hagan caso del Canto de los Sirenos, porque miren, en caso de

una fractura, una lesión fuerte, estos individuos, lo que hacen es llevarlo al Hospital Central o a la Cruz Roja y ahí los dejan abandonados a su suerte, así que ABUSADOS y sigan en AFEN, porque ahí se tiene la experiencia y la garantía por parte del Sector Amateur...

Ahí la dejamos por hoy y el domingo si se va en auto, váyase con tiempo porque alrededor de la UDAFEN, en Villas de La Cantera, va a ser complicado encontrar donde estacionarse y antes de que se me olvide, me han pedido algunos amigos (si son amigos de a de veras) que dé a conocer cuántos futbolistas rige el sector Amateur que preside en México, por parte de

la FEMEXFUT, el ingeniero Huizar y a vuelo de pájaro, son varios millones de afiliados futbolistas y en la TDP, Pepe Escobedo es el pastor cuando menos de siete mil futbolistas, aparte de ser pilares nacionales en la política del futbol profesional y amateur en la Federación Mexicana de Fútbol, y ambos, son producto de futbol de Nayarit, he dicho y si alguien no está de acuerdo en mis expresiones que leen, lo invito a debatir en vivo en un programa "Los Generales", el requisito es que sean personas serias, porque hay cada chachalaca estridente que dicen puras pen...adas, esos ahí se quedan, chiflando en la azotea y paseando por todos lados sus amarguras... Hasta el jueves... aquí mismo.



Gabriela Álvarez, seleccionada mexicana, profesional en Liga Femenil MX, aquí saludando a su colega, otro grande entre los grandes, DON Marcelino Bernal Pérez y es testigo Pepe Escobedo, el federativo nayarita en la TDP



Merecidamente la temporada 2022-2023 llevará el nombre del Ingeniero José Antonio Huizar Espinoza



Como ha sido costumbre, la inauguración de la temporada de AFEN será de fiesta deportiva

Todo listo

Próximo domingo Inauguración temporada AFEN

Mario Anguiano
Asociado Secretario CRODENAY

La hora mágica para el inicio de la fiesta deportiva de la inauguración de la temporada 2022-2023, es a las 10:00 horas en la cancha "Jesús Ceja" de la Unidad Deportiva AFEN "Los Dos Toños", el 18 de septiembre 2022.

Las invitaciones han sido entregadas con tiempo, los

equipos están listos para el desfile, la ceremonia será sencilla pero de alto significado para el deporte de Nayarit.

Es de trascendencia que esta vez se reconozca la labor que por el fútbol de Nayarit y de México ha realizado el presidente de la Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit AC y del Sector Amateur de la Federación Mexicana de Fútbol.

Es por eso y por su don de gentes que la temporada

de fútbol que el domingo se inaugura tenga por nombre "Ing. José Antonio Huizar Espinoza", honor a quien honor merece, o dar al César lo que es del César, muy merecido sin lugar a dudas.

El punto 1 del programa es recepción de autoridades

- 2.- Desfile de equipos participantes
- 3.- Honores a la Bandera

- 4.- Presentación de autoridades
- 5.- Palabras de Bienvenida del Ing. José Antonio Huizar Espinoza
- 6.- Mensaje del presidente municipal de Tepic, Ing. María Geraldine Ponce Méndez.
- 7.- Juramento deportivo
- 8.- Declaratoria Inaugural por el gobernador Dr. Miguel Ángel Navarro Quintero
- 9.- Saque Inicial



Liga MX: Juárez FC dio la sorpresa y venció al Pachuca en la frontera

Los Bravos mantienen la ilusión de entrar al Repechaje y los Tuzos se quedan entre los cuatro primeros

Los Bravos de Ciudad Juárez siguen con la posibilidad latente de alcanzar el Repechaje, esto luego de haber vencido 2-1 a Pachuca, y después de ocho meses volvieron a ganar en su casa y por primera vez de la mano de Hernán Cristante.

Esto fue en el duelo pendiente de la Jornada 8 se realizó la noche de este miércoles en el Estadio Olímpico Benito Juárez y parecía haber llegado en el peor momento para los locales, pues los Tuzos son hoy por hoy uno de los mejores equipos de la liga; sin embargo, el cambio de fecha le cayó bien a los de Chihuahua, pues para mantenerse con vida debían ganar y lo lograron.

Y es que cuando el rotundo favorito era Pachuca, a tan sólo tres minutos de juego y gracias a Gabriel Fernández, Bravos se puso adelante en el marcador,



pero no podía fiarse de los hidalgenses que llegaban de golear 6-1 a Xolos y que a los pocos minutos no desaprovecharon la oportunidad que les dejó un rechace de Talavera tras un disparo de Hurtado, el cual aprovechó Illian Hernández. Ya estaban empatados a uno.

Pero conscientes de que para acercarse al Repechaje debían ganar, el joven Alan Medina, en el área tuza empujó la pelota tras un centro de Dueñas, y esa jugada significó el segundo gol juarense.

Y aunque a lo largo del encuentro fue Juárez el equipo que tuvo más opciones de aumentar su ventaja, ya no lo hizo, pero contó con la fortuna de que, en la recta final del juego, el gol de Nicolás Ibañez y que era el empate para Pachuca, fue anulada por una mano.

Y así terminó el encuentro, con los tres puntos en la bolsa juarense que lo ponen en el sitio 12 general, mientras que Pachuca se mantiene entre los tres mejores del torneo.



Nayarit 65 y más se ganó un honroso lugar en el torneo 2022 de Puerto Vallarta.

En Puerto Vallarta

Segundo lugar Coras Tepic

Mario Anguiano
Asociado Secretario CRODENAY

Se fajaron los muchachos de la selección Nayarit de 65 y más en su competición en Puerto Vallarta, Jalisco, se lucieron con sus goles Juan Rincón que metió 3 y Cástulo García, uno.

Huelga decir que ese torneo para futbolistas de 55, 60 y 65 y más, es de calidad comprobada, los equipos se arman con lo mejor que pueden y los partidos son bastante duros.

En lo referente al cuadro de 65 y más el torneo fue de todos contra todos, el que hiciera más puntos sería el campeón, Zapoltitic, Muralla, Coras Tepic, Guerrero

y Vallarta. Coras Tepic hizo el recorrido de manera notable, 1-0 a Guerrero, 2-2 con Zapoltitic, 1-2 con Muralla y le ganó a Puerto Vallarta por default para un total de 7 unidades.

Zapoltitic ganó la copa de campeón al sumar 8 puntos, Coras hizo 7 al igual que Muralla, Guerrero 6 y Vallarta 0 puntos.

Esa fue la actuación del cuadro nayarita de "65 y más", como es la costumbre, el fútbol de nuestro estado dejó constancia de calidad una vez más, este torneo anual de Puerto Vallarta es ya un referente de buena fútbol al que acuden a participar equipos de varias partes de la república.

ISSSTE realizó "Actívate Bailando Pensionados y Jubilados": Dr. Sergio Zepeda

Casillas

Por: Victor Curiel Aguilar
Asociado CRODENAY



El Dr. Sergio Zepeda Casillas, Encargado de la Subdelegación de Prestaciones en el ISSSTE dijo que el deporte es una gran herramienta de salud para los adultos mayores.

vida posteriormente.

El Dr. Sergio Zepeda Casillas, Encargado de la Subdelegación de Prestaciones, es la persona responsable de estas acciones y al ser cuestionado al respecto nos dijo: "Sin duda está científicamente comprobado que el deporte es una de las mejores y más eficaces herramientas para la prevención de las enfermedades crónicas degenerativas, y nosotros queremos contribuir a través de nuestros programas con dicho propósito. Oficinas Centrales tiene este proyecto que ha sido tomado con muy buena actitud de parte de la población de Jubilados y Pensionados. Hemos tenido muy buena respuesta de parte de este sector, además también los trabajadores activos forman parte de estos eventos. Este miércoles 14 de septiembre en el marco de las Fiesta Patrias, nos dieron la indicación de parte de oficinas centrales de realizarlo, y así lo hicimos a partir de las 8:00 de la mañana en el patio de nuestra oficina de representación estatal. No es la única actividad que

Este tipo de manifestaciones no son la primera vez que se realizan, ya que derivado del éxito obtenido, vuelve a repetirse para la misma población derechohabiente, no sin antes olvidar que también los trabajadores activos participaron en dicho evento, esto con la finalidad de crear consciencia entre los jóvenes, de que el deporte combinado con el baile es una de las mejores opciones para tener una mejor calidad de

tenemos, tenemos también la Natación, Cachi bol y Yoga para Jubilados y Pensionados; educación física en EBDÍ'S, Volibol de sala y Deporte Adaptado de forma permanente para población activa; así que los primeros convencidos que el deporte es la mejor

Todo esto y más disponible ahora

DISNEY+

PONLE **DISNEY+** A TU VIDA Triple Pack desde \$490 al mes x 3 meses

con **3 meses de Disney+** incluidos

MEGACABLE

¡CONTRATA AHORA! 33 9690 1234 | megacable.com.mx

*Promoción válida para México desde 1 de mayo 2022 hasta el 30 de abril 2023. A partir del día del mes pagarlo el precio de lista vigente en el paquete contratado. Aplicar restricciones, consulta disponibilidad, términos, condiciones y más información en megacable.com.mx

Viaja a **12 meses sin intereses** Este mes patrio

+10% y 19% DESCUENTO EN TU BOLETO DE REGRESO EN WEB Y APP

3, 6, 9 y 12 meses sin intereses

VISA, Citibanamex, BBVA, Santander, Scotiabank, BANREGIO, INVERCREDITO, MEXICANA, BANORTE, Invea

www.tepicplus.com

33 3111 8780 33 1526 6794

*TÚ MES SIN INTERESES: DEL 1 AL 30 DE SEPTIEMBRE 2022. *DESCUENTO APLICA SOLO PARA TARIFA ADULTO *CAT 0% INFORMATIVO *CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES